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الاشتراكات
Participation

الراعي الذهـبــي

المشارك المتميز

المشارك

الراعي البلاتينــي

Golden Sponsorship

Distinguish Participant

Participant

Platinum Sponsorship 

البلاتينــي  x ٣ متر( في المنطقــة المخصصــة للرعاة  جناح )٣  	 •
)الأكثر تميـــزاً(.

مشاركة شعـــار الراعـــي البلاتيني في حملة على قنوات التواصل  	 •
خلال  من  شات(  سناب   - اكس   - فيسبوك   - )انستجرام  الإجتماعي 
إعلان  فيديو مصور مقدم من الراعي مع مراعاة أن يكون على مستوى 

عالي من الجودة.
وأثناء  قبل  الإجتماعي  التواصل  قنوات  خلال  من  إعلامية  حملة  	 •

الفعالية.
تصوير فيديو لمدة )دقيقة( خلال اليوم الأول  بالفعالية ويتم الترويج  	 •
بشركة  الخاصـة  الإجتمـاعي  التواصـل  قنوات  على  بحملـة  له 

إكسبو-تاج.
المعرض   لزيارة  المتابعين  لدعوة  الفعالية  لتغطية  لـمدونة  زيارة  	 •

)شفيقة شامل - رشروش ( 
سيتم الإعلان من خلال منشور للرعاة البلاتيني للفعالية، وسيتم نشره  	 •

على قنوات التواصل الإجتماعي الخاص بالنادي الصيد المصري.
ونشر  إحتياجاتكم  لتلبيه  الفعالية،  أيام   3 خلال  فوتوغرافي  تصوير  	 •

الصور على المواقع الإلكترونية الخاصة بكم.
الرعاة  يتضمن  الفعالية،  أيام   3 خلال  دقائق(   5( مدته  فيديو  تصوير  	 •
إنتهاء  بعد  تسليمه  ويتم  الفعالية  كافة  يوثق  كفيلم  والمشاركين 

الفعالية.
تصوير فيديو مدته )دقيقة( من خلال المدونة مع الراعي حصراً وسيتم  	 •

إرساله بعد إنتهاء الفعالية.
خاصة  تسويقية  هدايا  أو  كوبونات  وتوزيع  المباشر  بالبيع  يسمح  	 •

بمنتجاتكم.

جناح )x 3 ٣ متر( في المنطقة المخصصة للرعاة الذهبي. 	 •
حملة إعلامية من خلال قنوات التواصل الإجتماعي قبل وأثناء الفعالية. 	 •

الترويج  ويتم  بالفعالية،  الأول  اليوم  خلال  )دقيقة(  لمدة  فيديو  تصوير  	 •
له بحملة على قنوات التواصل الإجتماعي الخاصة بشركة  إكسبو-تاج 

ويتم تسليمه بعد إنتهاء الفعالية.
المعرض  لزيارة  المتابعين  لدعوة  الفعالية  لتغطية  لـمدونة  زيارة  	 •

)شفيقة شامل - رشروش (.
تصوير فوتوغرافي خلال 3 أيام الفعالية، لتلبيه إحتياجاتكم ونشر الصور  	 •

على المواقع الإلكترونية الخاصة بكم.
الرعاة  يتضمن  الفعالية،  أيام   3 خلال  دقائق(   5( مدته  فيديو  تصوير  	 •
إنتهاء  بعد  تسليمه  ويتم  الفعالية  كافة  يوثق  كفيلم  والمشاركين 

الفعالية.
فيديو التغطية الخاص بالمدونة سيتم إرساله بعد الإنتهاء من الفعالية. 	 •
خاصة  تسويقية  هدايا  أو  كوبونات  وتوزيع  المباشر  بالبيع  يسمح  	 •

بمنتجاتكم.

•  جناح )x 3 3 متر(  في المنطقة المخصصة للمشارك المتميز.
•  حملة إعلامية من خلال قنوات التواصل الإجتماعي قبل وأثناء الفعالية.

•  تصوير فوتوغرافي خلال 3 أيام الفعالية، لتلبيه إحتياجاتكم ونشر الصور على 
المواقع الإلكترونية الخاصة بكم.

•  تصوير فيديو مدته )5 دقائق( خلال 3 أيام الفعالية، يتضمن الرعاة والمشاركين 
كفيلم يوثق كافة الفعالية ويتم تسليمه بعد إنتهاء الفعلية.

•  جناح )x 3 3 متر( في المنطقة المخصصة للمشاركين.
•  حملة إعلامية من خلال قنوات التواصل الإجتماعي قبل وأثناء الفعالية.

•  تصوير فيديو مدته )5 دقائق( خلال 3 أيام الفعالية، يتضمن الرعاة والمشاركين 
الفعالية ويتم تسليمه بعد  الفعالية كفيلم يوثق كافة  كفيلم يوثق كافة 

إنتهاء الفعلية.

•	 A Booth (3x3 m) of area at the Platinum Sponsor’s area. “ Prime 
Location “.

•	 Name & Logo of Sponsor on Expo-Tag Social Media Channels 
through One Video submitted by the Sponsor & promoted with a 
certain Campaign, please make sure to send the video in the best 
quality possible.

•	 Social Media Campaign before & during the Event.
•	 Filming a one-minute Video during the first day of the event & 

promote it with a certain Campaign on Expotag Social Media 
Channels & will be sent right after the exhibition. (Instagram - 
Facebook – X - Snapchat). 

•	 Inviting Famous Blogger to the Event to attract the followers to visit 
the Event ( Shafiqa Shamel - Rashrosh )

•	 Will be announced through a Post for the Platinum Sponsors of the 
event, will be posted on the Social Media Channels for the Egyptian 
Shooting Club.

•	 Photography during the three days of the Event, to meet your needs 
& publish it in your own Websites.

•	 Video Coverage (5 minutes) during the 3 days of the Event, featuring 
Sponsor’s & Participants, a video montage will cover the event 
entirely  & will be sent right after the exhibition. 

•	 A one-minute blogger Video exclusively to the Platinum Sponsor’s, 
to be sent at the end of the Event.

•	 Direct sale is permitted & might distribute marketing Gifts & Vouchers.

•	 A Booth (3x3 m) of area at the Golden Sponsor’s area. 

•	 Social Media Campaign before & during the Event.

•	 Filming a one-minute Video on the first day of the event & promote 
it with a certain campaign on Expotag Social Media Channels & 
will be sent right after the exhibition. (Instagram - Facebook – X - 
Snapchat). 

•	 Inviting Famous Blogger to the Event to attract the followers to visit 
the Event ( Shafiqa Shamel - Rashorosh ).

•	 Photography during the three days of the Event, to meet your needs 
& publish it in your own Websites.

•	 Video Coverage (5 minutes) during the 3 days of the Event, featuring 
Sponsor’s & Participants, a video montage will cover the event 
entirely  & will be sent right after the exhibition. 

•	 Blogger Coverage Video to be sent at the end of the Event.

•	 Direct sale is permitted & might distribute marketing Gifts & Vouchers.

•	 A Booth (3x3 m) of area at Distinguish Participants area. 
•	 Social Media Campaign before & during the Event.
•	 Photography during the three days of the Event, to meet your needs & 

publish it in your own Websites
•	 Video Coverage (5 minutes) during the 3 days of the Event, featuring 

Sponsor’s & Participants, a video montage will cover the event entirely  
& will be sent right after the exhibition.

•	 A Booth (3x3 m) of area at Participants area. 
•	 Social Media Campaign before & during the Event.
•	 Video Coverage (5 minutes) during the 3 days of the Event, featuring 

Sponsor’s & Participants, a video montage will cover the event entirely  
& will be sent right after the exhibition. 

Exhibition
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